

## Subrei viaja a Arabia Saudita para fortalecer comercio con Chile: también visitarán Kenia y Sudáfrica

**E**l Gobierno, mediante una delegación de la Subsecretaría de Relaciones Económicas (Subrei), comenzó una visita a Arabia Saudita, Kenia y Sudáfrica, donde también se entablará una reunión con representantes del gobierno indio.

La instancia, encabezada por la subsecretaria Claudia Sanhueza, busca fortalecer las relaciones económicas y comerciales con estos países, además de atraer inversiones e impulsar la diversificación de los mercados de destino de las exportaciones chilenas.

Respecto al país saudí, la autoridad destacó que Chile busca seguir expandiendo su presencia en el Golfo, recordando en este sentido la firma de un Acuerdo de Asociación Económica Integral



(CEPA) con los Emiratos Árabes Unidos el 2024.

En este contexto, Arabia Saudita “está embarcado en un ambicioso proceso modernizador y transformador de su actividad económica, la visión 2030. Dicho plan estratégico contempla aristas en las cuales Chile puede contribuir y del cual ciertamente será importante conocer in situ todos los proyectos y objetivos que está abarcando para evaluar posibles trabajos colaborativos, y así fortalecer nuestra inserción en la región del Golfo”, destacó la encargada de la Subrei.

Como primer paso, la delegación se reunió en Riad con autoridades de los ministerios de Relaciones Exteriores, de Inversiones y de Comercio Exterior; además del Consejo de Cooperación para los Estados Árabes del Golfo, integrado por Arabia Saudita, Bahréin, Emiratos Árabes Uni-

dos, Kuwait, Omán y Qatar.

Luego, viajarán a Nairobi, capital de Kenia, principal economía del África Occidental, donde se realizará el Primer Comité Conjunto de Comercio e Inversiones y se buscará entablar vínculos en sectores como energías renovables, minería, TIC, comercio digital y telecomunicaciones.

Tras esto, se realizará otra comisión conjunta en Pretoria, Sudáfrica, para posterior la subsecretaria reunirse con el ministro de Comercio de India, Piyush Goyal.

“India es un mercado relevante para nuestro país. El sector privado ha mostrado interés y seguiremos trabajando para profundizar el Acuerdo de Alcance Parcial que tenemos desde 2007 y que luego se amplió el año 2017”, agregó Claudia.